

Antrag Nr. 22-O-10-0014

CDU-Fraktion

Betreff:

Öffnung Ortsverwaltung in Delkenheim (CDU)

Antragstext:

Seit mehr als 2 Jahren ist die Ortsverwaltung Delkenheim aufgrund der Verbreitung des Corona Virus geschlossen. Delkenheimer Bürgerinnen und Bürger müssen nach Nordenstadt fahren, wenn sie Angelegenheiten, die mit der Ortsverwaltung zu tun haben, erledigen wollen. Inzwischen ist leider das Corona Virus noch nicht verschwunden, das öffentliche Leben hat sich aber weitgehend normalisiert. So gibt es nur noch in wenigen Einrichtungen eine Maskenpflicht, die Anmeldepflicht in gastronomischen Betrieben ist weggefallen und auch die Isolations- und Quarantänepflichten sind erleichtert worden. Vor diesem Hintergrund sollte es möglich sein, die Ortsverwaltung Delkenheim - wie früher - an 2 Tagen in der Woche zu öffnen. Damit würde den Delkenheimern wieder der Service geboten, den es vor der Corona Pandemie gegeben hat.

Der Magistrat wird gebeten, die Ortsverwaltung Delkenheim wieder an zwei Tagen der Woche für die Delkenheimer Bürgerinnen und Bürger zu öffnen.

Wiesbaden, 24.05.2022